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Résumé :

Cette étude visait a mettre en évidence l'importance de |'image des ruines de
Mansoura dans la peinture des beaux-arts algériens. Dans le premier chapitre.
Nous avons abordé la présentation des monuments de Mansoura en Algérie, en
abordant son contexte géographique, les raisons de son implantation, et ses
fortifications militaires. Quant au deuxieme chapitre, nous avons présenté une
étude descriptive et analytigue du minaret de Mansourah, basée sur une
approche historique, en racontant les événements, nous sommes finalement
parvenus a plusieurs conclusions dont la plus importante est celle de
Mansourah. Le minaret a une grande importance culturelle et artistique,
donnant un apercu du contexte culturel et historique.

Mots clés : Mansoura - Zianyin - minaret - peinture artistique.

Summary:

This study aimed to highlight the importance of the image of the ruins of
Mansoura in Algerian fine art paintings. In the first chapter, we addressed the
presentation of the monuments of Mansoura in Algeria, by addressing its
geographical context, the reasons for its establishment, and its military
fortifications. As for the second chapter, we presented a descriptive and
analytical study of the minaret of Mansoura, based on a historical approach. In
narrating the events, we finally reached several conclusions, the most important
of which is that the Mansoura Minaret has great cultural and artisticimportance,
providing insight into the cultural and historical context.

Keywords : Mansoura - Zianyin minaret artistic painting.
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